

DNA  
14 juin 94

## Alsaciens du bout du monde

Le 27 août prochain, Munster accueillera l'assemblée générale des Alsaciens de l'étranger, nous apprend François Brunagel, haut fonctionnaire européen en poste à la Commission de Bruxelles et qui arpentait, élections obligent, les couloirs du Parlement de Strasbourg, dimanche soir. Particulièrement active dans nombre de pays où l'implantation alsacienne à ses traditions (notamment gastronomiques) comme aux USA, au Mexique ou plus généralement en Afrique de l'Ouest, l'Association des Alsaciens de l'étranger regroupe quelques centaines «d'expatriés» à travers le monde. Après un festival de jazz qui a fait swinguer la vallée et au-delà, Munster promet de redonner le tempo original à nos concitoyens du bout du monde.